

Destacan obra pictórica de residente cubano en Panamá



Foto: Prensa Latina.

Ciudad de Panamá, 10 abr (RHC) La obra del actor y pintor Ernesto Córdova, residente cubano en Panamá, sobresale hoy en una Galería de Arte Latinoamericano, una plataforma dirigida a promover el talento de artistas del continente.

En la muestra, que contó con el respaldo de la embajada de Argentina en el istmo, la curaduría destaca que Córdova, graduado del Instituto Superior de Arte de La Habana, explora la delgada línea entre la cotidianidad y la introspección.

En sus lienzos, muchos de ellos reflejo de imágenes de la isla como el titulado Monotonía, se aprecia un estilo que transita entre el realismo costumbrista y el expresionismo contemporáneo, donde la repetición y la estructura visual se convierten en metáforas sobre la rutina y la resiliencia.

Para los expertos, el óleo, medio predilecto del creador caribeño, le permite construir composiciones que atrapan al espectador en una atmósfera de equilibrio entre lo conocido y lo inesperado.

Córdova, que ha participado en más de 50 exposiciones en La Habana, Panamá y Estados Unidos, comparte la muestra con creaciones de artistas panameños como Jenny Mae, Víctor Chirú y Luis Rudas, así como los argentinos Maru Cardillo (radicada en Costa Rica), Ricardo Serrano y Pedro Giannini.

Según explicaron la directora de la exposición, Alejandra Sanguine y la embajadora argentina, Sandra Pitta, esta iniciativa busca mostrar una historia y tradiciones comunes de toda una región, y se trata de un proyecto que también saluda el Día Mundial del Arte, el próximo 15 de abril. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/380593-destacan-obra-pictorica-de-residente-cubano-en-panama>



Radio Habana Cuba